
 

 

いつも身近な存在でありたいと思っています 

９月２３日 収穫祭 

 皆さまこんにちは、社長の近藤です。9月23日に

収穫祭を行い、今年も60名近くの人が参加しまし

た。弊社では、春には田植え、秋には収穫祭を行う

のが通例となっております。 

 収穫祭の開催には、食に対する関心と感謝の気持

ちを大切にしたいという想いがあります。また作業

の一部とはいえ、実際に自分で体験することで、食

物を育てる過程がいかに大変かを体感しています。 

 毎日当たり前のように食べている食事も、食物を

作る過程があり、さらに食事を作ってくれる人がい

て、初めて成り立つことを再認識できたと思いま

す。家で食べる料理にしても、手間と時間をかけて

作ってくれるから、食べられると言うことに感謝し

なければと改めて感じました。 

 弊社は2010年から農業を始めていますが、理由

は2つあります。1つは、弊社会長が今後の地球環境

を考えたときに、もしかしたら食料不足の時代が来

るかもしれない、だから社員や親しい人を守るため

です。 

 もう一つは、生涯働ける会社づくりの実現に向け

て、農業にもチャレンジしようというものでした。 

 この日は、まずはみんなで稲刈りを体験しまし

た。社員はもちろんその家族や海外から来ているバ

イヤーさんにとっても、良い体験になったかと思い

ます。その後は、新・会宝農園の予定地「邑知の郷

公園/約3000坪」の視察と、今年7月7日にオープ

ンした「道の駅 のと千里浜」で昼食会を行いまし

た！ 

 私も含めて参加者は、普段当たり前に感じている

食べ物や食事について、気づきと感謝を持つ良い

きっかけになりました。 



 

 

 こんにちは！「トマト愛ハンパない男」こと田中です。さて、新鮮さが命ともいえるトマトで

すが、日が経つにつれ鮮度は落ちます。たくさん手元にあるのはうれしいのですが、食べきれなくなった

経験があるという方もいらっしゃるのではないでしょうか。なんとか、トマトの命を全うし、さらに喜ば

れる存在になっていくためにはどうしたらよいだろう・・・。トマト愛ハンパない男は考えました。悩み

ました。そんなとき、「この前食べた、ドライトマト美味しかったよね〜！」という会話を耳にし、これ

だっ！と思いました。保存がきくことで長く愛される存在になれる！かつてオリーブオイルに漬け込んだ

ドライトマトを試食したとき、ものすごく美味しかったことも思い出しました！ 

 トマトを乾燥させる(ドライトマトにする)ことで旨み成分が増えると言われていますが、トマトに含まれ

るリコピンも倍増するとの報告があります！！リコピンは、活性酸素を抑える働きがあるため、老化を防

ぎ、ガンを予防する効果も期待できるといわれています。また乾燥させることでビタミンCも増量すると言

われており、シミを予防し肌の改善にもつながるとうれしいことづくし。他にも食物繊維やビタミンやカ

リウムが豊富に含まれており、まさにドライトマトは栄養の宝庫と呼ばれています。これはぜひ当社社員

にも食べてもらいたい！と社内で限定発売をしてみました。塩や砂糖なども加えず、純粋に乾燥した「し

あわせのトマト」・・・「美味しい！」との声に、まずは一安心です。 

 ドライトマトにするとリコピンの量がどれくらい増大するのでしょう

か？９月末に「しあわせのトマト」のドライトマトに含まれるリコピンの

量を調べる検査に踏み切りました！！さてさて結果はどうなるのでしょう

か？？乞うご期待です！（担当：田中） 

    農業の取り組み ～農業事業部より～【新しい味わい方を模索中！】 

  

 こんにちは。会宝産業の山口です。朝晩の冷え込みで秋を感じる季節になりましたね。 

 さて、相場はというと、鉄に関しては東西問わず安定していたのではないでしょうか。電炉各社

の在庫薄や、季節要因も重なって当面は積極的な荷動きになるとの見方が強いようです。しかし、

懸念される案件も出てきました。ひとつは欧米市場に影響を与えやすいトルコ向けの価格が下落し

た事、もう一つは中国の粗鋼生産が再び過去最高水準に達した事があげられます。このまま安い鉄

が再び市場に流入すれば、鉄のスクラップ価格下落の可能性は高まる事が予測されます。当面は国

内、海外双方の需給バランスを見ていく必要がありそうですね。 

 一方非鉄に関しては特に配線関係の相場の上下が大きかったように思います。為替に左右されや

すく単価も鉄に比べ高い事もあり、我々の業界でも１回の出荷で大きく収益が左右されます。国際

情勢、（特に最近は北朝鮮とアメリカ）の発言内容で為替が変動し、非鉄スクラップの単価に大き

な影響を与える事もあるので、こちらも注意して情報をキャッチしていく必要がありそうです。 

 ☆健康効果や美容効果が期待できる栄養素「リコピン」たっぷりのトマトはいかがですか？ 

    【会宝農園インターネットショッピングサイト】 http://agribalance.jp/ 

  相場情報 ～生産部より～ 
2017年9月実績 

 入庫台数 1,005台          

 処理台数 950台     

 



 

 

    
   今月のパチリ☆ 

 こんにちは。10月15日に「金沢城リレーマラソン2017」が開催されます。金沢城リレーマラソン

は、金沢城公園内に設けられた1周約1.9kmの周回コースをチームでタスキリレーし、42.195km(22

周)の完走を目指すリレーマラソンです。この大会に会宝産業も参加することになりました。仕事以外

でも社員同士の結びつきがもっと強くなればという

想いからこのリレーマラソンへの参加を思いつき、

参加希望者を募ったところ、ちょうど22名が手を

挙げ参加することになりました。今年は初めての参

加ということもあり、順位は気にせず、怪我無く楽

しく走ろうと声を掛け合っています。 

 今は、大会に向けて週に一度合同練習を行ってい

ます。参加者全員で力を合わせ、完走を目指して頑

張ります。（担当：松本） 

            社員海外レポート  

 みなさん、こんにちは。Kaiho Middle Eastの柳澤です。数多くの「世界一」

「世界最大」を有する中東ドバイ！すべてのものにおいて規格外に豪華なスケールです！今回はそんなドバ

イの世界一を体験できるスポットをご紹介いたします。 

 1. 世界一高いタワー 

ブルジュ・ハリファは地上160階建、高さ828mを誇る、人類史上最も高い建造物です。中はホテル、高級

マンション、そしてオフィス等によって構成されています。チケットは当日券だと定価の約3倍となるた

め、webより前売り券を購入することをお勧めします。※写真右 

 2. 世界一大きい噴水 

ドバイ・ファウンテンは、ブルジュ・ハリファの真下に設置された、世界最大規模の噴水施設です。噴水の

高さは最大150mに及び世界有数、噴水の長さは275mに達し世界最大です。夜に行くと、音楽とイルミ

ネーションでさらに迫力が増し、おすすめです。※写真左 

 3. 世界一大きいショッピングモール 

ドバイ・モールは、世界最大規模のショッピングモールである。総面積約111.5万平方メートル、屋内フロ

ア約55万平方メートル、小売店舗数約1200、屋内水族館やスケートリンク、映画館等を備える巨大なモー

ルです。とても広いため迷子続出です。私もいまだに迷子になることもあります。 

 その他は世界一大きい人工島、世界一大きい屋内ス

キー場、世界一美しいと言われるスターバックスコー

ヒーなどがあります。建築ラッシュの止まる気配のな

いドバイ。日に日に進化を続けています。ドバイにお

越しの際は是非立ち寄ってみてはいかがでしょうか。   
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  UAE   

    



 

 

住所が変わりました！ 
〒920-0209 金沢市東蚊爪町1丁目21-2 

 会宝産業株式会社 国内業務部 

 

車輌課 （車輌引取り・査定） 

TEL  076-237-5347 

FAX  076-237-1950 

Email : sales@kaiho.co.jp 

ホームページもご覧ください。 

http://kaihosangyo.jp/ 

ご意見ご要望はこちらまで 

soumu@kaiho.co.jp （担当：宮村） 

部品課 （部品注文/担当：大森・角島） 

TEL  076-237-5138 

FAX  076-237-6090 

Email : kokunai@kaiho.co.jp 

 2010年から始まった「10000人 元気ライスプロジェクト」ですが、

先月約束のお米をモンゴルに送ることができました。 

 この企画は、企画に賛同していただける方から笑顔の写真を送っていた

だき、10,000人に達したら、途上国にお米を送ろうと言う企画で、お米

を送った量は、1人の笑顔に対してお米1,000粒というルールに基づい

て、約180kgのお米を送りました。 

 またこのプロジェクトの最終目的はお米を送ることではなく、お米を

送った先の自立支援に繋げたいと言う想いがあります。昨年目標である

笑顔の数は10,000人に達したのですが、お米の送り先の選定に難航し

ておりました。 

 そしてこのたび送った先はモンゴルで、受取先として選ばせていただ

いたのが、SOS子供の村（英語：SOS Children’s Villages http://

www.sos-childrensvillages.org/）と言う団体で、世界中に100以上

の組織が設立されている独立系の国際非政府開発組織です。 

 戦争や自然災害で親が亡くなっている子供、虐待を受けてい

たり、AIDSなどの疾病の子供の支援を行っている団体です。そ

して、モンゴルのSOS子供の村では弊社販売代理店「KMK」

のオーナーの奥様が活動されています。お米を受け取ったこと

を1つのきっかけに、さらなる活動の糧にしていただければと

願っております。 

 この度送り先を選ぶ際には、様々な可能性を探り、国内外で

活動しているボランティア団体や、アフリカで活躍されてい

る日本人医師のグループにもお声がけさせていただきまし

た。その際には、アフリカ現地ではお米を100%受け取れる

保証がないと言う理由でお断りされました。日本では当たり

前のようにものを送り受け取っていますが、それが海外では

当たり前では無いことを実感いたしました。 

 「10000人元気ライスプロジェクト」も、おかげさまで

一区切りを迎えることができ、関わっていただいた皆様にこ

の場を借りて改めてお礼を申し上げます。今後も世の中のお

役に立てるような活動をしてまいります。（担当：佐藤） 

 今月のトピックス      ～  10000人 元気ライスプロジェクト ～                  

http://www.sos-childrensvillages.org/
http://www.sos-childrensvillages.org/

